



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/24889

07/10/2020

61685

AUTOR/A: GÓMEZ-REINO VARELA, Antonio (GCUP-ECP-GC)

RESPUESTA:

La inversión ejecutada en 2019 en carreteras del Estado en la provincia de Lugo asciende a 30,2 millones de euros, de los cuales 18,4 millones de euros se han destinado a actuaciones de conservación y mejora de la seguridad vial.

Gracias a esa inversión, se avanza en las actuaciones reflejadas en los Presupuestos Generales del Estado, de acuerdo con la situación administrativa en que se encuentran. Entre los principales avances desde junio de 2018, cabe destacar los siguientes:

- El 23 de septiembre de 2020 se puso en servicio el tramo de la Autovía A-56 entre A Barrela (Carballedo) y San Martiño (Villamarín), en las provincias de Lugo y Ourense. La inversión total realizada en este tramo de 8,8 km de nueva autovía, es de 53,5 millones de euros.
- Se han licitado dos contratos de servicios de conservación y explotación de carreteras de la provincia por 26,3 millones de euros.
- Se avanza en el procedimiento de Compra Pública Precomercial para resolver con soluciones innovadoras el problema de nieblas en la A-8 entre Mondoñedo y A Xesta.
- Se han impulsado, entre otras, las siguientes obras de conservación:
 - Trabajos de urgente reparación de los firmes en varias carreteras de la provincia.
 - Reparación de los viaductos de la A-6 de Noceda y Silvela en la provincia de Lugo, en el Puerto de Piedrafita, ya finalizados.



- Rehabilitación del firme en la carretera N-642 entre los PPKK 26,95 al 28,8 y 36,5 al 55,000, ya finalizadas.
- Reparación de 16 obras de drenaje transversal en las carreteras N-VI, A-6 y N-120 en las provincias de Lugo y León.
- Reparación de los viaductos de Ruitelán y Las Lamas, también en la A-6.
- Reparación de cuatro pasos superiores en la carretera N-642 en el T.M. de Foz.

Madrid, 13 de noviembre de 2020